
幌別中学校と登別中学校の統合に関する学校統合委員会 

第３回登別中学校区検討部会 会議次第 

 
 

日時 令和６年１月３１日（水）１８時００分 
場所 登別市観光交流センターヌプㇽ 多目的室 A 

 
 

１．開会 

 
 

２．意見交換会の開催結果について 

 
 

３．協議事項 

 （１）登別中学校区からの通学方法・通学手段について 

 
 

４．その他 

 
 

５．閉会 

 
 



【幌別中学校への通学方法】
意見交換会の開催結果について

令和６年１月３１日
登別市教育委員会



意見交換会における参加者の意見

1

●中学生という年齢を考えると、スクールバスが
望ましい。

●安全に短時間で通学できるので、スクールバス
にして欲しい。

●各家庭の選択制が難しいのであれば、スクール
バスにして欲しい。

●路線バスの場合、帰宅時間の把握が難しくなる
ので、スクールバスが望ましい。



意見交換会における参加者の意見

2

●路線バスの場合、学校を出る時間が少しでもず
れると乗り遅れる可能性があるので、スクール
バスが望ましい。

●路線バスの場合、乗り遅れると次のバスまで１
時間以上待つケースもあるので、スクールバス
が望ましい。

●路線バスの場合、遅延発生時や運休時に保護者
の把握が難しいが、スクールバスの場合には、
運行自体に問題が生じても、連絡面では安心。



意見交換会：開催結果まとめ

3

●帰宅時間の把握が難しい。
●下校時間の少しのずれで乗り遅れる可能性がある。
●乗り遅れた場合には長時間待つことになる。
●遅延発生時や運休時に保護者の把握が難しい。

路線バス利用への心配

「スクールバスでの通学が望ましい」
安全に短時間で通学できるという安心感

乗り遅れの心配が無いという安心感
帰宅時間が把握できるという安心感



意見交換会における質問や要望など

4

（質問）スクールバスに乗り遅れた場合や放課後の補
習で乗れない場合の対応は？

⇒登別小学校の場合、登校時に乗り遅れた際は、路線
バス用のパスを配布している。下校時は乗り遅れな
いよう（乗れないことがないよう）学校が調整する。

（質問）学級閉鎖等で下校時間が早まった際の対応は？
⇒登別中学校の場合、個別にまたはさくら連絡網で保
護者に連絡し、直近の路線バスに乗せて帰す旨を伝
えている（イレギュラーな事態が生じた場合には、
その時々の状況に応じて臨機応変に対応）。



意見交換会における質問や要望など

5

（要望）１つの方法に決めるのではなく、各家庭で通学
方法を選べるようにして欲しい。

⇒登別地区や温泉地区など、地区で通学方法を分ける
のは可能であるが、各家庭の選択制は、財政的な問
題から難しい。

（質問）休日の部活動用に公共交通機関用のパスを配布
することも検討とのことだが、このパスは路線
バス、ＪＲ両方利用できるようになるのか？

⇒スクールバスの運行業者に一括で委託することにな
るため、路線バスの利用を想定。



意見交換会における質問や要望など

6

（要望）通学距離・時間が長くなり、帰宅時間の把握が
難しくなるので、（いずれの方法になるとして
も）携帯電話の持ち歩きを認めて欲しい。

⇒現在も保護者の希望があれば、届出により携帯電話
の持ち歩きを認めており（在校中は職員室で預か
り）、同様の取扱いになるものと想定される。

（要望）部活動の地域移行後は、部活動用バスとスクー
ルバスまたは路線バスとの接続に心配がある。

⇒詳細は今後検討だが、部活動終了後の生徒が支障な
く帰宅できるよう環境を整える。
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